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LASNIER, Jacques J. A Montréal, le 20 mars 2000, a I'dage de 63 ans, est décédé monsieur
Jacques J Lasnier. Il laisse dans le deuil Jacqueline Clermont Lasnier, ses enfants Charles
(Danielle Dumesnil), Stéfanie (Sébastien Rosé), Catherine-Amélie et Pierre-Antoine; ses
petits-enfants Romain Arizona et Frédéric, sa soeur Michelle et son neveu Philippe. La
famille vous accueillera aux salons Alfred Dallaire inc. 1111 rue Laurier Ouest, Outremont
mercredi le 22 mars de 14 a 17 h et de 19 a 22 h. Les funérailles auront lieu en |'église St-
Viateur d'Outremont, rue Laurier Ouest et Bloomfield, a 11 h, jeudi le 23 mars 2000. Au lieu
de fleurs, des dons a la Fondation Docteur Maurice Bertrand, 1110 rue Jean-Talon Est,
bureau 301, Montréal (Québec) H2R 1V9 seraient appréciés. LASNIER, Jacques J. In
Montreal on March 20, 2000, at the age of sixty-three years. He leaves to mourn Jacqueline
Clermont Lasnier, his children Charles (Danielle Dumesnil), Stefanie (Sebastien Rose),
Catherine-Amelie and Pierre-Antoine; grandchildren Romain of Arizona and Frederic, his
sister Michelle and nephew Philippe. The family will receive condolences at Alfred Dallaire
Inc., 1111 rue Laurier Ouest, Outremont, Wednesday, March 22 from 2 to 5 and 7 to 10 p.m.
Funeral service will be held in St-Viateur d'Outremont church on Thursday, March 23, 2000
at 11 a.m. In lieu of flowers, donations to the Doctor Maurice Bertrand Foundation, 1110 rue
Jean-Talon East, Bureau 301, Montreal (Quebec) H2R 1V9, would be appreciated.



